アイライン+アインチドウアートメイク

アイラインのアートメイクは、 まつ毛の隙間を埋めることですっぴんでも 目ヂカラが出てとても人気の施術です。 でも、欲が出やすいところでもあり、 タッチアップの時に「もっと太くしてほしい!」 「テールを長く入れてほしい!」といった ご要望が多いのですが…

太すぎるラインや 長すぎるテールは NG です!

お顔、目元は経年劣化でたるみが出てくるため、

修正困難となるデザインは後悔のもと。 数年後を見据えて、**後悔しないアートメイクを推奨しています。** それでも、もう少し目元をハッキリさせたい!

そんな方には、アイラインに加えてアイシャドウの施術がおすすめです。

くっきり太く濃く入れるのではなく、

シンプルな細めのラインと影を作ることで、

目元をよりハッキリと華やかに魅せることが可能です。

アイシャドウは1年後にはほぼ消えるため、

後悔せず目元のアートメイクを楽しむことができます。

▼ アイライン、描きたいけどうまく描けない

✓ 描いても滲んですぐ落ちてしまう

✓ すっぴんでも綺麗でいたい

そのお悩み、アートメイクで解決できます! ぜひご相談下さい。

院長も挑戦! 目ヂカラ、一気にupです!!



アイライン上のみ



+アイライン下+アイシャドウ

